

Deanna Hanes

Deanna Hanes vit à Kingston, en Ontario, avec son mari et ses trois fils, mais elle est originaire des Maritimes canadiennes. Deanna a découvert le Pickleball à l'été 2016 et est devenue accro depuis.

Bien que Deanna soit reconnue comme une adversaire redoutable lors de tournois, elle se distingue par son travail hors du terrain. Deanna est l'actuelle présidente du Kingston Pickleball Club et a aidé le club à devenir une ligue de tournois très active, ayant récemment organisé les championnats nationaux canadiens 2019. Deanna est également membre du conseil d'administration de Pickleball Ontario et gère l'élaboration des critères de sélection de l'équipe provinciale de l'Ontario. Que ce soit l'élaboration des politiques, la gestion du tournoi, la consultation ou le recrutement de nouveaux joueurs, Deanna est un atout dans le domaine du Pickleball.

Lorsqu'elle n'est pas sur le terrain de pickleball, Deanna travaille pour le gouvernement de l'Ontario. Elle occupe présentement un poste de cadre supérieur, mais a également occupé de nombreux postes en informatique, en politique et en développement de programmes au cours de ses 21 années de carrière. Elle possède une certification professionnelle en gestion de projets et en gestion des relations d'affaires.

Vous pouvez toujours compter sur Deanna pour que les choses se passent bien. C'est une personne souriante et toujours avenante envers ceux qui l'entourent.